

Gobiernos de Cuba y Suiza reafirman interés de consolidar lazos parlamentarios

Image not found or type unknown



Foto: ACN

La Habana, 5 jun (RHC) Representantes de Cuba y Suiza reafirmaron este miércoles su interés de consolidar los lazos parlamentarios a favor de los pueblos de ambas naciones.

Según informó el Parlamento en su sitio web, durante un intercambio del secretario de la Asamblea Nacional del Poder Popular -ANPP-, Homero Acosta, y el embajador de la nación europea en La Habana, Stefano Vescovi, las partes resaltaron los vínculos que unen a los dos países.

Es un placer recibirlo en la sede institucional del legislativo para intercambiar sobre las potencialidades de estrechar vínculos a partir del intercambio fluido entre las comisiones permanentes de ambos órganos, expresó el representante cubano a la vez que que trasladó un saludo del presidente parlamentario Esteban Lazo Hernández.

Acosta destacó el interés en impulsar las relaciones interparlamentarias en temas de interés mutuo para ambas naciones, en ámbitos como la agricultura, la salud y la educación.

El secretario de la ANPP explicó los principales retos y prioridades en el órgano supremo del poder del Estado en la actual X Legislatura, constituida el pasado 2023, para un período de cinco años y en particular, sobre la intensa actividad de ordenamiento jurídico cubano, tras la proclamación de la Constitución de 2019, transformaciones que se realizan en medio de un bloqueo económico, comercial y financiero.

Resaltó la importancia de encontrar los puntos de interés común, a pesar de las diferencias, y en beneficio de las naciones, en materia de la cooperación bilateral con Suiza.

Vescovi refirió cómo su país está junto a Cuba, y siempre presente en el desarrollo de la mayor de las Antillas en programas y sectores de gran impacto para la sociedad.

Resumió sus impresiones y favorables experiencias en pos de acercar a los pueblos cubano y suizo, a partir de un reciente recorrido realizado por las provincias orientales y centrales, donde pudo compartir con las máximas autoridades gubernamentales de los territorios.

El visitante transmitió un mensaje de representantes parlamentarios suizos y, en particular, del Grupo de Amistad con Cuba, en busca de alianzas y acciones que contribuyan a acercar aún más los vínculos con los diputados caribeños.

Asistieron al encuentro por la parte cubana Jesús Rafael Mora y Bárbara Sarabia, director y funcionaria de Relaciones Internacionales del Parlamento cubano, respectivamente. (**Fuente:** [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/356597-gobiernos-de-cuba-y-suiza-reafirman-interes-de-consolidar-lazos-parlamentarios>



Radio Habana Cuba